

Un sénateur uruguayen remercie Cuba de sa solidarité en matière de santé



La Havane, 6 septembre (RHC) Le sénateur uruguayen Luis Gallo, membre du Parlement Latino-américain, a remercié Cuba de sa solidarité en matière de santé, en particulier pour la Mission Miracle, qui a permis d'opérer 50 000 Uruguayens.

Dans des déclarations à la presse, Luis Gallo a expliqué que le gouvernement cubain a permis à des Uruguayens souffrant de troubles de la vision de recouvrer la vue grâce à ce programme ophtalmologique, lancé il y a 10 ans.

Le parlementaire uruguayen s'est également félicité de la construction d'un centre ophtalmologique de premier niveau où médecins cubains et uruguayens travaillent main dans la main.

Luis Gallo a par ailleurs mis en exergue le rôle de l'École Latino-américaine de Médecine de Cuba, où des centaines de jeunes uruguayens ont été formés.

Le sénateur uruguayen se trouve actuellement à Cuba à l'occasion d'une réunion du Parlement Latino-américain à La Havane, avec 52 législateurs de 16 pays de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32871-un-senateur-uruguayen-remercie-cuba-de-sa-solidarite-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba